



クリスマス🔔バス旅行

12月15日(土)、バス旅行に行きました。行き先は『姫路セントラルパーク』！
まず、バスに乗ったままドライブスルーサファリへ。想像以上に多くの動物達が私達を迎えてくれました。
バスの近くまで寄ってきたキリン。昼寝をするライオンたち(オスもたくさんいました)。小屋の屋根から私達を眺めるトラ。食事中的カバ・・・などなど。子ども達も大興奮
その後、ウォーキングサファリへ(写真1、写真2)。ゾウやキリンに餌をあげる事もできました。



写真1：レッサーパンダ



写真2：ライオン

次はいよいよ遊園地！入場の際、人数確認のミスで時間がかかってしまいましたが(ご迷惑おかけしました)、入場してからお弁当を食べ、食事が済んだ人から好きな乗り物へ乗って遊んでいただきました。

会員にはフリーパスポートを付けていたので、思う存分気に入った乗り物に何度も乗って楽しんでくれたようです。途中、小雨が降りましたが、お天気も回復して良かったですね。



写真3：ジェットコースター



写真4：ヘリオス



写真5：観覧車が見える岡

あっという間に時間が過ぎ、それぞれお土産を買ったりして帰路へつきました。サン・クリニックの駐車場に着いたのが午後6時前頃だったのでしょうか。何事も無くみんな元気に帰って来る事が出来て一安心
朝早くから同伴いただいた保護者の皆さん、お疲れ様でした。子ども達と一緒に楽しんでいただけただけでしょうか？

今回お世話になった両備バスの運転士さんもいい方々で、安全運転をして下さったお陰で楽しいバス旅行になりました。